
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Portugal ist ein Land im  von Europa.

Portugal liegt am Atlantik.

Das ist das Meer zwischen Europa und .

Die Hauptstadt von Portugal ist Lissabon.

Portugal hat nur Spanien als  im Osten.

Zu Portugal gehören auch ein paar Inseln weit draußen im .

Früher gehörten auch Länder wie Brasilien zu Portugal.

Die  sind warm und nicht zu heiß.

Die Winter sind nicht besonders kalt.

Die Menschen in  sprechen Portugiesisch.

Fast a*e Einwohner leben in der Nähe der Küste

oder in der  Lissabon.

Portugal ist bekannt für seinen Wein.

Gegessen wird gerne Fisch.

 ist in Portugal der beliebteste Sport.

Quellenangabe: Artikel: Portugal (von J. Patrick Fischer, Ziko van Dijk, Karl Kirst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Portugal&amp;oldid=26550


